

# NEWS

## Patroli Presisi Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Pantau Kegiatan di Gereja

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID)

Dec 22, 2024 - 16:13



Tasikmalaya, 22 Desember 2024 – Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli presisi ke sejumlah gereja di wilayah Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pengamanan guna memberikan rasa

aman kepada jemaat yang sedang melaksanakan ibadah.

Dipimpin oleh Kasat Samapta AKP Hartono, patroli ini dilaksanakan di beberapa titik gereja yang menjadi pusat kegiatan keagamaan masyarakat. Fokus patroli adalah pada upaya pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan, pengawasan area sekitar gereja, dan memastikan kegiatan ibadah berjalan lancar tanpa hambatan.

Pelaksanaan Kegiatan:

1. Personel melakukan pemantauan di luar dan sekitar area gereja untuk memastikan situasi kondusif.
2. Memberikan imbauan kepada jemaat dan masyarakat sekitar untuk tetap waspada terhadap aksi kriminalitas.
3. Bekerja sama dengan pengurus gereja dalam menjaga akses keluar-masuk agar lebih terkontrol.
4. Melakukan pengecekan pada kendaraan jemaat yang diparkir guna mengantisipasi potensi tindak pencurian.

Selama patroli berlangsung, tidak ditemukan adanya kejadian yang dapat mengganggu ketertiban. Kegiatan ibadah berlangsung khidmat dan lancar. Kehadiran personel Sat Samapta mendapat apresiasi dari pihak gereja dan jemaat yang merasa lebih nyaman dengan pengamanan yang dilakukan.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata dari program Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi Berkeadilan) Polri. "Kami berkomitmen untuk memastikan masyarakat dapat merayakan Natal dengan aman dan nyaman. Patroli ini akan terus dilaksanakan secara intensif hingga perayaan Natal selesai," ujar Kasat Samapta.

Polres Tasikmalaya Kota juga mengimbau masyarakat untuk selalu waspada, melaporkan hal-hal mencurigakan, dan bekerja sama dalam menjaga keamanan bersama.